



むすんだ絆、つながる未来

今治市合併20周年



合併20周年

德永 繩樹 市長

平成15年、愛媛県議会議員選挙に立候補し初当選以来、5選。令和3年2月に行われた今治市長選挙で初当選。スポーツ全般、観戦も趣味。

＼業の活力を維持するのか、働き手をどう確保するか、観光振興や移住・定住促進にどう取り組むのか、大規模災害時に共助の力は発揮できることか、こうした様々な問題を10年、20年先に地域を担ってくれるであろう皆さんも交えて、考

えていきたいのです。
そのために行つてはいる
ひとつが「今治みらい発
掘プロジェクト12」です。
市内全域を対象に、中
心部4地域、陸地部5
地域、島しょ部6地域、
合計15地域において、地
域の歴史・食・文化など
の魅力を発掘するファイ

「ふるさと今治」の魅力を実施し、市内外に発信するとともに、地域の枠を超えて発掘隊員同士の交流を促進し、次の20年に向け、今治市のあるべき姿について発掘隊員が中心となって楽しく議論創造するプロジェクトです。

市内各地で、さまざま
な事業、市民が一体感を
感じられるようなイベント
が展開される予定です。
その事前告知や開催
結果については、機会ある
ごとに市内外へ広く発
信し、1人でも多くの皆
さんに、この記念事業に
関わっていただけるよう

版住みたい田舎ベストランキンギングの「人口10万人以上20万人未満のまち」のカテゴリーで「総合」、「若者世代・単身者者」、「子育て世代」及び「シニア世代」において、2023年に続き2年連続で全4部門全国1位に選ばれました。

おいしい食べ物や観光資源など、本市の持つ心がゆつたりできる「コンテンツ」に、これまで進めてき

様々な記念事業を展開

発掘隊を通じて市民の皆様と共に、今治の未来について意見交換を重ねていきたい。そしてその意見を元に、市内外への発信力を格段に向上させ、今治ファンを増やし、今治へ来ていただく機会を創出したいと思っていま

記者 今年も住みたい田舎ランキング全国1位に輝きました。

努めてまいります。今治市民総ぐるみで取り組むこの20周年記念事業に積極的にご参加いただきますようお願いいたします。

市長 さまざまなイベントも
催されていますよね。

今治市は「田舎暮らし」の本2024年2月号（宝島社）の「2024年